
１２月定例会議 振り返り事項 

※各委員は委員長が定める期日までに、委員長にご提出ください。 

※委員長は委員会内で協議を済ませ、議長に提出ください。 

総務経済常任委員会 

 

１ 自らが所属する常任委員会で追跡調査すべきと考える政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

 

２ 他の常任委員会に追跡調査を依頼したい政策・事務事業等 

（１）一般質問から（議運あて） 

 

「芽室町における高等学校との連携について（黒田議員）」 

 

① 12 月に行なった芽室高校新聞局との意見交換会においても、高校生たちから町と高

校との関わりについて意見が上がっていた（通学に関する助成など）。ここ数年、芽

室高校の定員割れが続く状況については危機感を持ち、課題の明確化を図る必要があ

る。 

② これまで議会が継続している地元高校 2校と関わる事業については、高校生を起点と

した政策形成を図ることを目的とするなど、議会はこれまで以上に注力して取り組む

べきである。また議会が高校生と関わり続ける根拠には、芽室町子どもの権利に関わ

る条例（参加する権利）や芽室町まちづくり参加条例なども加え、継続した子どもた

ちの参画を促進していくべき。 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

 

３ 議会運営全般に関する検討（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの） 

 

 

４ その他（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの、審議方法などで分

からなかった点など） 

 

 

 

当日資料６ 


